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Das Booten geht schonmal nicht wirklich schneller.. aber das Feeling in der gesamten
Benutzeroberfläche schon eher. 

Für Arbeitsvolumes in Photoshop wird das interessant für mich. Muss ich testen. Lustig ist ja
auch, dass ein zu APFS formatiertes Volume dort gar nicht erst auftaucht. Tja, Apple und Adobe
mögen groß sein, aber tolle Sachen machen die auch nicht immer. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41272-macos-auf-raid0-eine-frage-des-
vertrauens/?postID=484091#post484091

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41272-macos-auf-raid0-eine-frage-des-vertrauens/?postID=484091#post484091
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41272-macos-auf-raid0-eine-frage-des-vertrauens/?postID=484091#post484091

